



PRIÈRE POUR LA SUISSE
URAZIUN PER LA SVIZRA
GEBET FÜR DIE SCHWEIZ
PREGHIERA PER LA SVIZZERA

BEGEGNEN: Wir sehnen uns nach einer Begegnung Gottes mit den Menschen.

FÖRDERN: Wir fördern Menschen, im Gebet für unser Land einzustehen.

VERNETZEN: Wir vernetzen Gebetsbewegungen und -Organisationen.

Ortsfahrenträger.in

Grundlage

Nachstehende Bibeltexte bilden die Grundlage für den Gebetsdienst.

Wenn mein Volk, über dem mein Name ausgerufen ist, sich demütigt, betet, mein Angesicht sucht und umkehrt von seinen bösen Wegen, dann werde ich vom Himmel herhören und seine Sünden vergeben und sein Land heilen. 2. Chronik 7:14.

Ich ermahne nun vor allen Dingen, dass Flehen, Gebete, Fürbitten, Danksagungen getan werden für alle Menschen, für Könige und alle, die in Hoheit sind, damit wir ein ruhiges und stilles Leben führen in aller Gottesfurcht und Ehrbarkeit. 1. Timotheus 2:1-2

Vision

In jeder Schweizer Ortschaft gibt es eine oder mehrere Personen, die für ihre Einwohner und Gemeindebehörden beten.

Auftrag

Der Fahrenträger/ die Fahrenträgerin (weiter FT) will sehen, dass das Reich Gottes in seiner Ortschaft und in deren gesellschaftlichen Bereichen wächst. Er steht für diese Anliegen für seinen Wohnort vor Gott in den Riss und lädt andere Christen aller Generationen und Konfessionen ein, mit ihm zusammen zu beten.

Er sucht nach Möglichkeit den Kontakt zu den zuständigen Politikern und den Kirchenverantwortlichen vor Ort, um sie kennenzulernen und sie gemäss biblischem Auftrag (1.Tim 2.2) persönlich zu unterstützen. Er informiert sie darüber, dass er für sie und die Anliegen der Gemeinde betet und ihnen für Fragen und Gebetsanliegen zur Verfügung steht.

Die FT sind nebst dem Gebet vor Ort auf kantonaler und auf nationaler Ebene durch die vom Kantonalteam und der Leitung von "Gebet für die Schweiz" (GfdCH) organisierten Treffen miteinander verbunden.

Profil

Der FT hat eine lebendige Beziehung zu Christus. Er ist ein Beter, der Gott im Gehorsam dienen will und ist eingebettet in einer christlichen Gemeinschaft, die seinen Dienst im Gebet mitträgt.

Er liebt seine Gemeinde und ihre Einwohner und hat ein Herz für Israel.

Idealerweise hat er einen verlässlichen Gebetspartner, der ihn vertritt und unterstützt.